10 Pieces
350 m?

Réf. 2468

4 600 000 €

|_es Issambres
Maison a vendre (83380)
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Située a deux pas du village et de la plage, cette somptueuse villa offre e ia u ” E n
une vue imprenable sur le Golfe de Saint-Tropez. Bénéficiant d'une D : & b b“—-‘
- FRour

exposition plein sud, elle propose des prestations de luxe telles qu'un

hall d'entrée avec fontaine, un vaste séjour avec cheminée, une cuisine
entierement équipée, ainsi que 5 suites avec salle de bain et dressing
de plain pied, une suite parentale supplémentaire a I'étage avec acces
au solarium. Parmi les autres atouts, on trouve un double garage, une
piscine intérieure, un hammam, une salle de cinéma, une cave a vin et

une buanderie. Le jardin paysageé ...

Located just a stone's throw from the village and the beach, this sumptuous villa
offers breathtaking views of the gulf of saint-tropez. Benefiting from a full southern
exposure, it offers luxury services such as an entrance hall with fountain, a large
living room with fireplace, a fully equipped kitchen, as well as 5 suites with
bathroom and dressing room on the ground floor, an additional master suite
upstairs with access to the solarium. Other assets include a double garage, an
indoor swimming pool, a hammam, a cinema room, a wine cellar and a laundry
room. The landscaped garden'is ...

AGENCE DU CAP
1 AVENUE DE LA JETEE - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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